



22/03/2016 11:02:00

MST: des lacunes dans les connaissances des 18-35 ans

PARIS, 22 mars 2016 (AFP) - Les Français âgés de 18 à 35 ans savent que le sida est une maladie sexuellement transmissible (MST), mais connaissent moins les morpions (63%) ou l'hépatite B (49%) et plus d'un sur dix croit à tort qu'une maladie de peau, le psoriasis, est une MST, selon un sondage.

Parmi les 18-35 ans, huit sur dix reconnaissent que le préservatif est la meilleure protection contre les infections sexuellement transmissibles (IST/MST) et plus de la moitié disent avoir demandé un dépistage à leur médecin pour savoir où ils en étaient avec le VIH, selon un sondage, rendu public mardi, qui pointe des lacunes dans leurs connaissances.

Ainsi, 7 sur 10 ignorent ou interprètent mal les signes d'une MST (brûlure, écoulement, ulcération), 3 sur 10 ignorent que les MST sont transmissibles par voie anale et plus d'un sur 10 (12 %) pense que le psoriasis est une MST.

D'autres, certes moins nombreux (4%), imaginent qu'une maladie intestinale, la maladie de Crohn, est une MST.

L'enquête a été réalisée à l'occasion de la première Journée nationale de prévention et d'information sur les MST, organisée jeudi, par le Syndicat national des dermatologues-vénérologues (SNDV).

Ces résultats sont "encourageants", car ils montrent "une sensibilisation forte au risque de MST", mais aussi "une méconnaissance qui justifie la campagne d'information" lancée par ce syndicat de dermatologues, selon son président Luc Sulimovic, qui rappelle le rôle de sa profession dans le dépistage et la prise en charge des MST

Pour sensibiliser le grand public et les jeunes en particulier, le syndicat, met en place deux outils : une application gratuite "MSTRisk" (sur l'App store et Google play) qui aborde les MST de manière graphique et pédagogique par le biais des symptômes et un site "mstprevention.com" sur les modes de transmission, les symptômes et les traitements.

Site et "appli" comportent un annuaire pour trouver des dermatologues par localité.

Le SNDV indique représenter "70% des dermatologues (soit 2.600) libéraux et hospitaliers".

Selon l'OMS, plus d'un million de personnes contractent chaque jour une MST dans le monde.

Le syndicat des dermatologues fait état pour sa part d'"une recrudescence des MST dans leurs consultations", notant "le retour de la syphilis, avec 4.000 à 5.000 nouveaux cas par an".

(Etude réalisée en ligne par Harris Interactive pour le SNDV du 22 au 29 février sur un échantillon représentatif de 500 Français âgés de 18 à 35 ans)

BC/ial/nm